

大阪・市民有志の会
米サンフラン시스コ
市が日本軍「慰安婦」
像を市有化したこと
吉村洋文大阪市長が60
年続く両市の姉妹都市
解消を表明した問題

で、「姉妹都市解消に
抗議する市民有志の
会」は5日、吉村市長
に、今後もサンフラン
シスコ市との姉妹都市
関係の継続を求め要望
書を提出し、市議会各
会派への要請を行いました。

要望書は、「これまで
の吉村市長の表明され
た意見やサンフランシ
スコ市との公開書簡の
内容を見ても、今回
いわゆる「慰安婦」像
設置をめぐって、同市
との姉妹都市を解消し
なければならぬ理由
が明らかでなく、私たちには全く理解できません」と指摘。「大阪

姉妹都市解消に抗議 サンフラン시스コとの関係継続を



懇談する山中市議（正面）と市民有志の会の人たち＝5日、大阪市役所

市民が60年間にもわたって地道に積み上げてきた交流関係は、市議会や市民に諮ることもなく、市長の一存で断ち切つてよいものではありません」と抗議。「大阪市長が大阪市民の代表として、先人たちの築き上げてきた財産を正しく継承し、今後も引き続き両市交流のリーダーシップをとつていかれること」を強く求めています。会派要請では、日本共産党市議団の山中智子幹事長と懇談しました。